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 入学式から５日後には修学旅行に出発するという慌ただしい立ち上がりとなった令和５年度。

ようやく日常の学校生活も軌道に乗ってきました。２７日（木）には部集会が開かれ、１年生も交

えた今年度の部活動の体制が整います。２８日（金）は授業参観です。時間の許す限り学校にお越

しいただき、子どもたちの学びの様子をご覧いただければと思います。 

５月１日（月）、２日（火）の登校日を挟んで、週末からは５月７日（日）までゴールデンウイー

クとなります。部活動によっては大会なども予定されていますが、特に１年生は、新しい環境の中

で疲れがたまっている人も見受けられます。家族と一緒にゆっくりと過ごす時間を大切にし、『充

実の５月』に向けエネルギーを蓄えて下さい。今号では４月後半の学校生活の様子を紹介します。 

  

 

 ２１日（金）の５時間目、生徒集会が行われました。来月予定 

されている生徒総会の予行練習を兼ねて椅子を持参して体育館に 

集合し、総会の隊形で会が進みました。最初に、今年度も生徒会 

として取り組む SDGｓ活動に関するクイズが行われ、各学級毎に 

三択クイズに挑戦しました。今年度のキーワードである「思考」と 

「対話」を意識した取り組みに工夫がみられました。 

 生徒集会後には１回目の生徒会委員会も行われました。生徒総会 

に向け、各委員会の重点活動・日常活動について話し合われ、生徒 

会活動も動き始めました。 

 校内を回っていて、「いいな」と思った場面を紹介します。 

 

〇いろいろな教科や学級活動で、グループで活動する場面に出 

会いました。その時の様子を見ていると、机がピタッとくっ 

ついています。小さなことかもしれませんが、とっても大切 

なことと感じています。 

〇外がにぎやかだなと思い覗いてみると、１年生の理科、２年 

 生の美術の授業でした。青空の下、理科では植物の観察、美 

術では写生に取り組んでいました。集中しながらも、ゆった 

りとした表情で取り組んでいる姿がありました。 

〇１年生の家庭科の授業。ライフステージを想起しながら、これ 

までの自分、未来の自分についてプリントにまとめていました。 

しっかり考え、びっしりと記入する人がたくさんいました。 

「すごいね」と声をかけると笑顔で「ありがとうございます」 

と返してくれる人も多く、うれしい気持ちになりました。 

〇体育では体力テストが行われています。先日、２年生の男子 

が「反復横跳び」をしていました。自分に妥協して手を抜く 

ような人もなく、「精一杯挑戦する姿」が素晴らしいと感じ 

ました。 

〇修学旅行があった３年生。先週は全国学力学習状況調査、NRT 

とテストが続きました。気持ちを切り替え、集中してテストに 

取り組んでいました 

Aさんのワークシート 



 ※前号に２カ所表記ミスがありました。①髙山教諭の担当教科は技術です。 ②校務担当の佐藤康弘 

 さんの名前の表記に誤りがありました。お詫びして訂正いたします。 

 PTAの組織づくりも進んできました。 

１３日（木）に今年度の評議員の選出が行われました。１９日（水）には、学年・専門部の組織づ

くりが行われ、２８日（金）には第２回評議員会・第３回三役会が予定されています。評議員をお引

き受けいただいた皆様、三役の皆様にはお忙しい中ご協力を賜り感謝申し上げます。 

 ２０日（木）には教育後援会の第１回幹事会が行われました。例年は６月に実施している会です

が、部活動の地域移行、クラブ単位での大会参加への対応等を受け、時期を早めての開催となりまし

た。話し合いの中では、六中生のことを大切に考えるご発言が参会者の皆様から多く出され、支えて

いただいていることへの感謝の思いを新たにしました。 

 今年度の PTA及び教育後援会の総会は、５月１０日（水）の１８：３０より開催されます。多く

の皆様のご参会をお願いします。 

 新学期のスタート以降、昇降口前（保健室脇）では、右下のようなイラスト入りの一つの問いか

けが、登校時の生徒を迎えています。これは養護教諭の五十嵐先生が毎日書き換えてくれている「脳

が動き出す『今日の質問』」の取り組みです。 

 脳に刺激をあたえることで、毎日の学校生活へのスイッチを入れること、本校の生徒が苦手とす

る「自分はどうなのか？」を考え、表現する力（言語化すること）を育んでいきたいという意図で、

継続してくれています。 

 右下の写真は２０日（木）のものです。この日の問いは「あなたが思うかっこいい大人ってどん

な人？」。子どもたちはどんなことを考えたのでしょうか。他の日の質問も合わせて紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 「今日はどんな質問だった？」 

「あなたはどう考えたの？」 

「お父さん・お母さんはこう考えるけどなあ…」。 

是非ご家庭でも話題にしていただければと思います。 

  

〇「今までやったことはないけれど、チャレンジしてみたい

ことは何ですか？」 

〇２６日（水）は尿検査です。そこでクイズ。「象が１回に出

すおしっこの量はどれぐらいでしょう？」 

①牛乳パック１本分（約１Ｌ）、②洗面器１杯分（約３Ｌ）、

③バケツ１杯分（約１０Ｌ） 

◇藤田春輝さん（２－３）が、２７日（木）から３日間に渡って行われる第６７回山形県縦断駅伝大

会の酒田・飽海チームの一員に選ばれました。中学生は４人がメンバー入りし、本番を走るのは

２人です。まだ２年生の春輝さん。本番で走る、走らないに関わらず、是非来年度に向けて良い経

験を積んできて欲しいと思います。 

◇本校の２年生（女子）が、路上で具合が悪くなっていたお年寄りを他校の生徒と一緒に助けてく

れたという話を、交番を通じてお聞きしました。昨年度も、この春に六中を卒業した３名が、高校

生と一緒に熱中症が疑われたお年寄りを救助するということがありました。冬には、雪で動けな

くなった車を六中生が救出してくれたというお礼の連絡を複数いただきました。今年度も、「思い

やりの心」を行動に移す勇気を校内でも、校外でも発揮できる六中生であって欲しいと願ってい

ます。 


